



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Kulturminister Robra würdigt Parzingers Verdienste um die SPK

**Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra wird am Dienstag, 27. Mai 2025, 11.00 Uhr, an der Verabschiedung des Präsidenten der Stiftung Preußischer Kulturbesitz (SPK), Prof. Dr. Hermann Parzinger, und zur Amtseinführung seiner Nachfolgerin, Dr. Marion Ackermann, auf der Museumsinsel Berlin teilnehmen.**

Robra dankt Parzinger für seine langjährige Arbeit in der SPK und würdigt dessen Wirken: „Mit dem Ausscheiden von Hermann Parzinger geht eine Ära zu Ende. Sein unermüdlicher Einsatz für die Stiftung Preußischer Kulturbesitz hat das kulturelle Gefüge unseres Landes nachhaltig geprägt. Besonders hervorheben möchte ich seinen Weitblick und seine Beharrlichkeit im Reformprozess der Stiftung – ein Prozess, der nicht nur notwendig, sondern auch anspruchsvoll war.“ Hermann Parzinger habe diesen Wandel mit großer Souveränität, Offenheit und Dialogbereitschaft gestaltet, so Robra weiter. „Damit hat er zentrale Weichen gestellt für eine zukunftsfähige, international vernetzte und gesellschaftlich relevante Kulturinstitution.“

Robra hebt zudem hervor, dass Parzinger die Zusammenarbeit der Stiftung mit den Kultureinrichtungen der Länder gezielt gestärkt und damit einen wichtigen Beitrag zur bundesweiten kulturellen Vernetzung im Zuge der Reform geleistet habe. „Ich danke Prof. Parzinger im Namen des Landes Sachsen-Anhalt herzlich für sein herausragendes Engagement und wünsche ihm für seinen weiteren Weg alles Gute. Zugleich freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit Marion Ackermann und bin überzeugt, dass sie den eingeschlagenen Weg kraftvoll und klug fortsetzen wird“, so Robra.

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)